



飛躍

上河内西小学校
第6学年だより
令和6年9月30日
10月号

6年生の生活も後半を迎えます

1学期がまもなく終わります。子どもたちはいろいろな活動を通して、ぐんと心も体も大きく成長することができました。これも、保護者の皆様にご協力をいただいたおかげと感謝しております。ありがとうございました。

秋休みをはさみ2学期がスタートします。小学校生活も残り半年、小学校における集大成を迎えると同時に中学校に向けての準備をする重要な時間です。毎年恒例と思い、行ってきた行事のすべてが「最後の〇〇」となります。それらすべてのことが子どもたちにとって、かけがえのないものになるように一層努めていきたいと思えます。これまで同様、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

🎃 10月 🎃 の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|--|--|--------------------------|--|---|
|  | 1 お弁当（18日まで） | 2 | 3 身体計測委員会  | 4 |
| 7 登校指導 清掃場所交代 | 8 児童集会（環境委員会） | 9 なかよしタイム | 10 | 11 A5日課 14:55 下校 第一学期終業式・表彰 |
| 14 スポーツの日 | 15 学期間休業 □座振替日 | 16 学期間休業 | 17 A5日課 14:55 下校 第二学期始業式 | 18 運動会全体練習① 清潔検査 読み聞かせ |
| 21 | 22 児童集会（市小学校陸上競技大会壮行会） 運動会全体練習② | 23 | 24 運動会全体練習③ | 25 運動会準備（6校時） 読み聞かせ |
| 28 運動会振替休日 | 29 市小学校陸上競技大会（選手のみ） | 30 みどりの日（花苗植え） | 31 クラブ SC来校 | 26 運動会  |

※10月の集金（9,170円）：□座振替日は15日（火）です。残高のご確認をお願いします。

| 教科 | 内容 | 教科 | 内容 |
|----|---------------|------|-------------------|
| 国語 | 「永遠のごみ」プラスチック | 図画工作 | ひびき合う形と色を求めて |
| 算数 | 角柱と円柱の体積 | 総合 | 宇都宮のすてき発見！民族芸能 |
| 理科 | 月と太陽 | 学活 | 運動会を成功させよう |
| 社会 | 江戸幕府と政治の安定 | 外国語 | We live together. |
| 体育 | 跳び箱運動 | 道徳 | うちら「ネコの手」ボランティア |
| 家庭 | 生活を豊かにソーイング | 音楽 | 音楽のききどころ |

☆お弁当について（10月1日～18日）

給食センターのボイラー工事に伴い給食提供が停止となります。給食停止期間中は牛乳のみ提供を行いますので、家庭からお弁当の持参をお願いいたします。

☆運動会について

10月26日（土）に運動会が行われます。午前中のみ開催とし、昼食をとらずに下校します。（12時下校予定）詳細については、後日文書を配付させていただきます。

4・5・6年生は、集団表現演技として「よさこいソーラン」と、旗を使った表現運動の練習に取り組んでいます。小学校最後の運動会となるので、みんな悔いの残らないよう練習に励んでいます。応援、よろしくをお願いいたします。

運動会で使う応援グッズについて

運動会では、応援の際に、ペットボトルマラカスを使います。（応援団以外の児童）

10月17日（木）までに持ってきてください。よろしくお願いいたします。（1人2個）

作り方・・・①ペットボトル（500ml）に音が鳴るもの（ビーズやどんぐりなど）を入れる。

②カラーペンやマスキングテープで模様をつける。（必ず記名する。）

笑顔いっぱい集会

9月18日（水）に児童会主催で「笑顔いっぱい集会」を行いました。この集会は、子どもたち一人一人が、いじめについて考え、いじめを自分たちにも起こりうる問題であると考え、同時に、「いじめは絶対に許さない」という意識を高め、相手も自分も学校生活を笑顔で過ごすために自分自身ができることは何か考えることを目的として、計画委員会が中心となって企画したものです。

今年度は4年生が「いじめにつながる言動」について劇を行い、相手が嫌がる行為やいじめにあたる行為を再確認しました。続いて各学年で考え、代表委員が選んだ「いじめゼロ宣言」を発表し、図書委員による絵本「だれかぼくをぎゅっとして」の読み聞かせがありました。その中で、差別や偏見をもった発言や行動にも触れ、相手に対して優しい気持ちで接することなど、とても大切な内容を共有できたと思います。

この集会の後、一人一人が集会を通して感じたこと、これから自分がどう行動していきたいかを振り返りとして書きました。また、今年度の「いじめゼロ宣言」として5・6年生は、「笑顔の花 行動一つで かれちゃうよ」を代表としました。一人一人が自分の言葉や行動を意識し、これからは全校体制でいじめ根絶に向けて取り組み、笑顔あふれる学校になるようにしていきたいと思います。



子どもたちの振り返り

- 相手を傷つけるような言葉遣いをしない。自分の意見を言うのは大切だと思った。
- 相手の気持ちも考えて、みんなが気持ちよく学校生活を送れるようにしたい。
- 人の気持ちを考えて発言する。
- その人のよさを見つける。
- これからは、絶対に自分が嫌だと思ったことを他の人にやらないように生活していきます。